

Alumno: Karla Yadira Trujillo Morales.

Docente: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Materia: Régimen fiscal para personas morales

Carrera: Contaduría pública.

Trabajo a entregar: Ensayo

Fecha de entrega: Domingo, 10 de mayo del año en curso

Conceptos y aspectos básicos

Introducción

El impuesto sobre la renta es un impuesto que se aplica a los ingresos adquiridos, con excepción de las herencias y las donaciones, y nos dice que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó tiene un Diario Oficial de la Federación (DOF) el reglamento de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR), la importancia de dicho impuesto continúa, debido a la existencia de la fuente de riqueza que constituyen los ingresos percibidos por concepto de salarios, actividades empresariales, prestación de servicios personales independientes, el uso o goce temporal de bienes inmuebles, enajenación de bienes, intereses.

Desarrollo

El (ISR) contiene reglas en torno al pago, cobro y cálculo del ISR para todo tipo de contribuyente, la miscelánea fiscal es un documento con vigencia anual que agrupa y facilita el conocimiento de las reglas dictadas por las autoridades fiscales en materia de impuestos, productos, aprovechamientos, contribuciones de mejoras y derechos, se aplica de forma directa, quienes lo pagan son personas que obtienen sus ingresos directamente de actividades como la venta o renta de inmuebles o la prestación de servicios, y por lo general se toma directamente de las ganancias que se hayan obtenido de operaciones comerciales es decir, de compra venta o renta e incluso la prestación de algún servicio realizado durante el periodo de un ejercicio fiscal.

El cobro de éste impuesto se considera como una ganancia ya que se trata de la diferencia entre los ingresos (que pueden también venir de muchas otras fuentes) y las deducciones que el gobierno marca como autorizadas para todos los contribuyentes.

El SAT creó una condición para obligar a los arrendadores de bienes inmuebles a que expidan comprobantes fiscales por concepto de arrendamiento esto se llama: facturas por arrendamiento, Todas las personas que obtengan ingresos por la renta o alquiler de edificios, locales comerciales, casas habitación, departamentos, bodegas, entre otros bienes inmuebles, deben estar dados de alta en hacienda, generalmente bajo el régimen de arrendamiento generalmente queda estipulada dicha renta por medio de un contrato, en el cual una de las partes cede a la otra el uso temporal de una cosa, mueble o inmueble, por cierta cantidad de dinero. Ahora bien, para que exista un contrato de arrendamiento intervienen dos partes: arrendador y arrendatario. La novedad más importante de la reforma penal fiscal publicada en el Diario Oficial de la Federación, es que de ahora en adelante el delito de defraudación fiscal será tratado como delincuencia organizada: en los procesos penales por fraude, el juez de control tendrá que dictar la pena de prisión preventiva de oficio, Las personas físicas y las morales están obligadas al pago del impuesto, ya sea residentes en México o extranjeros. Se considera establecimiento a cualquier lugar de negocios en el que se desarrollen, parcial o totalmente, actividades empresariales o se presten servicios personales independientes, la persona moral, las diferencias entre una persona moral y una física son: La persona física es para identificarte por tu nombre y la persona moral se identifican por una denominación o razón social, que normalmente es el nombre que le das a tu empresa.

Una persona física tiene estado civil mientras que una morales no, ya que son un conjunto de personas. Las personas de régimen moral sólo pueden tener una nacionalidad, por ejemplo si tienen su domicilio en territorio nacional son mexicanas. Las morales están obligadas a presentar su contabilidad ante el SAT mientras que las personas físicas sólo si sus ingresos son superiores a los 4 millones. Las personas morales se dividen en dos regímenes fiscales: del régimen general y con fines no lucrativos. Las personas físicas se dividen en cuatro: asalariado, profesionista, arrendador o empresario. La liquidación de la sociedad mercantil es el conjunto de operaciones societarias que tienden a fijar el haber social o patrimonio de la sociedad con la finalidad de proceder a su posterior división y reparto entre los socios que la componen.

Conclusión

El Impuesto sobre la Renta tiene como fuente, objeto y base de cálculo los ingresos netos percibidos por las personas naturales, las personas jurídicas y otras entidades económicas, por ello es el impuesto más justo y fácil de controlar por el ente recaudador, ya que grava un signo cierto y seguro de riqueza, o sea, la riqueza ganada o renta pero el más general y productivo.

La forma más directa, creciente, general y segura de medir tal capacidad de pago, y por ello el impuesto sobre la renta es el mejor impuesto directo, constituye el tributo más utilizado en los nuevos sistemas tributarios a nivel mundial, no sólo por su mayor productividad, sino también por su generalidad, elasticidad y equidad.

El Impuesto Sobre la Renta no solamente es el impuesto de mayor suficiencia financiera, sino que arroja mayores ingresos fiscales que otros tributos o ingresos públicos, aunque Venezuela obtiene importantes ingresos derivados de la renta petrolera, el I.S.L.R se ha convertido en una gran fuente de ingresos fiscales al Estado.

Bibliografía
☐ Ley del ISR. (2020). Prontuario Fiscal. Editorial ISEF.
□ Edgar Ulises Hernández Campos. (2019). Impuesto sobre la renta de personas morales.
IMCP.
☐ José Pérez Chávez. Raymundo Olguín. (2019). Estudio del impuesto sobre la renta. Tax
Editores.
☐ José Pérez Chávez. Raymundo Olguín. (2018). Guía práctica de ISR para personas
morales. Tax Editores.
☐ Ley del IEPS. (2020). Prontuario Fiscal. Editorial ISEF.
☐ Pérez Chávez. (2018). Taller de prácticas fiscales. Tax Editores